

Stiftungsrat

- ▶ **Klaus Treichel**
ABB AG
- ▶ **Prof. Dr. Carl-Heinrich Esser**
Karin und Carl-Heinrich Esser Stiftung
- ▶ **Dr. Monika Mölders**
Roche Diagnostics GmbH

Stiftungsträger

- ▶ **Karmen Strahonja**
Stadtmarketing Mannheim GmbH

IN MANNHEIM WIRD DIE ZUKUNFT GEMACHT



Gemeinsam
Talente und Fach-
kräfte gewinnen
und langfristig
binden, um unsere
Zukunft und die
Wirtschaftskraft
unserer Stadt
nachhaltig zu
sichern.



STIFTUNG DER **MANNHEIMER WIRTSCHAFT**

Die Stiftung der Mannheimer Wirtschaft wurde im Jahr 2005 anlässlich des 400. Jubiläums der Stadt Mannheim gegründet. 2016 hat sich die Stiftung neu ausgerichtet, mit dem Ziel, Talente und Fachkräfte für Mannheim zu gewinnen und das gesellschaftliche Engagement der Mannheimer Unternehmen sichtbar zu machen. In diesem Jahr verleiht sie erstmals den Preis der Stiftung der Mannheimer Wirtschaft. Getragen wird die Stiftung von der Geschäftsführerin der Stadtmarketing Mannheim GmbH Karmen Strahonja; der Stiftungsrat setzt sich aus Dr. Monika Mölders (Roche Diagnostics GmbH), Prof. Dr. Carl-Heinrich Esser (Karin und Carl-Heinrich Esser Stiftung) und Klaus Treichel (ABB AG) zusammen.

STIFTUNGSPREIS

Unterstützung, die ankommt! Der Stiftungspreis würdigt das herausragende Engagement von Unternehmen, Hochschulen, Initiativen, Einrichtungen oder Startups, die sich aktiv für die Integration von Menschen in die Lebens- und Arbeitswelt in Mannheim stark machen. Im Mittelpunkt stehen lebensnahe und konkrete Maßnahmen, Kampagnen, Konzepte oder Stipendien-, Förder- oder Welcome-Programme, die Nachwuchs- und Fachkräfte nach Mannheim holen und hier halten sollen.